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ACTA Nº 2

CONSEJO DE ESCUELA

Escuela de Arte y Patrimonio

Segunda Reunión Ordinaria –11 de marzo de 2024

A los 11 días  del mes de marzo del año dos mil  veinticuatro,  a las

quince horas y diez minutos, presidida por la Sra. Decana de la Escuela

de Arte y Patrimonio (EAyP), Dra. Prof. Laura Malosetti Costa, se da

inicio a la segunda Reunión Ordinaria del Consejo de Escuela en la

sede de la  Escuela de Arte  y Patrimonio,  sita  en la  calle  Martín  de

Irigoyen 3120, San Martín, Provincia de Buenos Aires. 

Se  encuentran  presentes  los  consejeros  titulares  del  claustro  de

profesores Damasia Gallegos, Carolina Scaglione y Andrés Pilar; los

consejeros  docentes  suplentes  Sergio  Medrano  y  Judith  Fothy;  la

consejera  titular  del  claustro  no  docente  Agustina  Amorena;  los

consejeros  titulares  del  claustro  estudiantil  Violeta  Favero  Labal  y

Fernando Gabriel Palacios.

También  se  encuentran  presentes  otros  miembros  de  la  comunidad

educativa de la EAyP: la secretaria académica Stella Maris Más Rocha;

la  secretaria  de  investigación  y  transferencia  Silvia  Dolinko;  el

secretario de actas del Consejo de Escuela Lucio Burucúa; Mercedes

Lozano del área de comunicación; Gerardo Hochman, Director de la

Licenciatura  Artes  Escénicas,  Carolina  Scaglione,  el  Dr.  Fernando

Marte, la Magister Carla Coluccio, y dos estudiantes Tomás e Iñaki.
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Se pone a consideración de los integrantes del Consejo de Escuela el

Orden del día:

 

1) Aprobación del Acta N° 1, correspondiente a la Primera reunión del

Consejo de Escuela. Queda aprobada por unanimidad el Acta N° 1. 

2) La Decana Malosetti Costa presentó un informe acerca de la reunión

del Rector,  Dr. Carlos Greco con otras autoridades e integrantes  del

CIN, como el Rector de la UBA; sobre la situación de inestabilidad e

incertidumbre;  sobre el  paro Nacional  de no docentes  y docentes de

todas  las  Universidades  Nacionales  del  catorce  (14)  de  marzo.  Se

informa la reducción de gastos y se plantea la posibilidad de cobrar el

estacionamiento, como medida para conseguir fondos para morigerar la

situación presente.

3) La Decana presentó y comentó las tres Resoluciones del Consejo

Superior que son: RCS N°2/2024, RCS N° 3 que tienen que ver con el

CIN y la declaración de la emergencia presupuestaria, y la RCS N°4,

sobre el nuevo isologotipo. Esta presentación concluyó con una breve

discusión sobre la situación con el CONICET.

4) Los Consejeros Docentes presentaron, sólo a modo ilustrativo, una

propuesta  para  promover  el  conocimiento  mutuo  entre  todas  las

Unidades Académicas que forman la EAyP; a través de la posibilidad

de realizar las reuniones de Consejo de Escuela no siempre en la sede

del  Decanato  sino  en  las  distintas  dependencias  académicas,  lo  que

también  beneficiaría  no  sólo  al  conocimiento  de  quienes  formamos



parte  de  la  EAyP  sino  de  los  distintos  ámbitos  y  contextos  que  la

forman y en el que nos desarrollamos. En este sentido, Silvia Dolinko

propuso  llevara  a  cabo  distintas  reuniones  para  pensar  estas

articulaciones. Se estableció que la próxima reunión se realizará en el

centro CEPyA. La segunda propuesta de los Consejeros Docentes está

relacionada con el 20° aniversario del centro TAREA y la posibilidad

de realizar actividades en conjunto con las otras Unidades Académicas

de la EAyP, como pueden ser las visitas virtuales de las restauraciones

y  posteriores  exposiciones  de  TAREA.  Con  este  propósito,  Carla

Coluccio planteó la posibilidad de declarar de interés público todas las

actividades que se llevan a cabo en TAREA.

5) Se habló del Congreso que se llevará a cabo entre el 23 y el 27 de

septiembre sobre Arte y sustentabilidad, cuya sede presencial será en la

ciudad de Lima y la sede virtual será el Centro TAREA.

6) Se habló de la actualización de la página web y de la importancia de

la comunicación y promoción de las distintas actividades de la EAyP y

la importancia de generar espacios de intercambio y de encuentro de la

comunidad. Respecto de esto, Agustina Amorena y Mercedes Lozano

recordaron la importancia del formulario para solicitar la difusión de

las  actividades  y,  en  consecuenica,  tener  presentes  las  distintas

actividades y que no se superpongan.

7) Los Consejeros de los Estudiantes hicieron una propuesta similar a la

de los Consejeros Docentes de intercambiar espacios entre reuniones y

luego  presentaron,  a  través  de  un  documento  de  Powerpoint,  la



encuesta diagnóstico (127 personas  de casi todas las carreras fueron

consultadas)  que  llevaron  a  cabo  entre  sus  compañeros  para

diagnosticar la repercusión de la crisis económica. 

En última instancia, la Decana habló de las 400 becas (de $ 23.000)

UNSAM, que se solicitaron 300 más; se hicieron distintas propuestas

para generar ingresos.

La  reunión  concluyó  con  una  pregunta  que  quedó  abierta:  ¿qué  se

consume culturalmente hoy en día?

Sin más temas que tratar, la Decana Laura Malosetti Costa agradece las

palabras y la participación de cada uno de los integrantes. 

Siendo las 16:50 horas, se da por finalizada la sesión correspondiente a

la segunda Reunión Ordinaria del Consejo de Escuela. 

El presente Acta consta de 3 (tres) fojas útiles.






